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2024年度夏期巡回ラジオ体操・
みんなの体操会 参加しませんか？

　ＮＨＫラジオ第1で全国に生放送される夏期巡回ラジ
オ体操・みんなの体操会が大和郡山市にやってきます。
（体操講師：鈴木 大輔さん、ピアノ演奏：能條 貴大さん）
日 時＝8月23日（金）6時～（5時50分 集合）申込不要
場所＝総合公園施設ならっきー球場　
※ 雨天の場合、金魚スクエアにて市単独主
催の大和郡山市市制70周年記念ラジオ
体操会を実施。体育館シューズをご持参
ください。（2024年夏期巡回ラジオ体操・
みんなの体操会は中止。）
※ 各支所等から送迎バス運行（要整理券）。
※  詳細は広報つながり7月15日号または市ホームページを
ご覧ください。
問合せ＝スポーツ推進課（内線556）

科学教室 高専教室
　奈良高専の協力のもと、好きな油を選んでセッケン
を作る楽しい夏期特別講座を開催します。作ったセッ
ケンはお土産として持って帰れます。
日 時＝8月31日（土）午前：9時30分～12時・午後：13時30分～16時
場 所＝奈良工業高等専門学校 物質化学工学科棟2階 
物理化学実験室（Y204号室）
対象＝市内の小学5～6年生、午前・午後 各12人
参加費＝1，000円
申 込・問合せ＝8月13日（火）までに返信用のハガキま
たは63円切手を持参し、水・日曜、祝日を除く9時～
17時に三の丸会館1階 生涯学習課（☎53-1156）へ
　 郵送の場合は、8月13日（火）必着で、往復ハガキに受
講希望講座、住所、名前、電話番号、学校名、学年を記
入し、生涯学習課（〒639-1007 南郡山町529-1）へ

※ ハガキ1枚（通信費1枚分）につき1人までのお申し込みとなります。
※応募者多数の場合は抽選となります。

第23回人権ショートレター募集
　人間らしく生きること、差別や偏見
に対して感じたこと、お互いの個性を
認め合うことなど、「人権」を大切にす
る気持ちを、身近な人たちに宛てた短
い手紙にして伝えてみませんか？
応 募規定＝ショートレターの本文の字数は、100字以
内（句読点含む）で未発表の作品

（応募はひとり1作品のみ。）
応 募･詳細･問合せ＝9月6日（金）までに①ショート
レターの題名・②郵便番号・③住所（ふりがな）・④
名前（ふりがな）・⑤年齢・⑥電話番号を明記し、市
ホームページの応募フォーム、メールまたは郵送、
FAXで、大和郡山市人権のまちづくり推進協議会
事務局（人権施策推進課・〒639 -1198 北郡山町
248番地4・内線332・  53-1211・ jinkenss@
city.yamatokoriyama.lg.jp）へ

※ 応募フォーム・Eメール・FAXは当日23時、郵送は当日
消印まで有効。

※ 上記規定を満たさないもの、および①～⑥の記入漏れの
あるものは審査の対象外です。

※ メールで応募の場合は、件名（タイトル）を必ず「ショート
レター」としてください。
発 表＝12月7日（土）開催予定の「やまとこおりやま 人
権フェア」にて発表します
※ 入賞者には12月下旬に通知します。また、市のホー
ムページや広報紙「つながり」には、1月中旬に各賞
の掲載をします。
審 査＝小・中学生の部、高校・一般の部の2ブロックに
わけて大和郡山市人権のまちづくり推進協議会委員
が審査します
入 賞＝最優秀賞（2万円）各部1点 計2点、優秀賞（5
千円）各部3 点 計6点、佳作（3千円）各部5点 計
10点 （小・中学生の部の賞金は同額の図書カード
とします。）

応募フォーム
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県域水道一体化について
 冨野　孝之 議員

問一体化参加について不安をあおる無責任なチラシが
バラまかれているが、一体化協議会で大災害の対策

をすべき本市の施設更新費は、希望通りの高額な投資を受
けられることに決定した。本市単独のままだと資金が大幅
に不足し老朽管が減らず市民の命を守れないのでは？

答一体化へ参加の場合は、当初10年間で昭和浄水場
と老朽管路の更新費用151億5千万円の投資が計

画され、古い水道管を耐震管へ高い更新率での事業が可能
です。単独経営では、水道料金が現行のままだと一体化参
加に比べ約38億円の投資が少なくなるため、その分の
更新率は下がります。耐震管は地震対策に有効ですので、
一体化に参加し、高い更新率で事業をすべきと考えます。

①ＡＥＤの活用について　②予防医療の
取り組みについて 河田　和美 議員

問①ＡＥＤボックスに、女性へのプライバシーに配慮
した三角巾配備のお考えは？ 民間施設のＡＥＤ配置

箇所を、市ホームページに掲載のお考えは？ ②国保データ
を5年間遡り、糖尿病未受診者に受診勧奨するお考えは？

答①現状三角巾は配備しておりませんが、プライバシ
ーに配慮できる他、応急手当にも利用できるため、

今後検討してまいります。市ホームページへの掲載につい
ては、未登録の設置場所も見受けられるため、登録情報を
精査し、今後進めてまいります。②心身や健康状況の変化
を考慮し、現状2年分のデータで勧奨しておりますが、特
定健診の受診を促すアプローチをしつつ、1年分拡大する
など受診勧奨の効果的な手法を検討してまいります。

①同性婚制度の拡充について　②県域
水道一体化について 德野　衆 議員

問①同性カップルの子どもも家族認定できるファミリ
ーシップ制度はどうか？ ②地震の時の委託職員の対

応内容は、契約内容に含まれているか？ 北郡山浄水場廃止
後の委託職員の数は？ 耐震化は大事だが自己水浄水場を
廃止して人員も削減する事が災害対策として有益か？

答①パートナーシップ宣誓制度を実効性のあるものに
するため、性的マイノリティの権利擁護への理解を

深めていく中で検討してまいります。②運転管理委託契約
に災害対応も含まれており、北郡山浄水場廃止後は2名3
交代の委託はなくなりますが、災害対応は昭和浄水場の委
託に引き継がれます。水源があっても給水できなければ意
味がなく、施設の更新、更には管路の耐震化が重要です。

少子化対策について
 丸谷　利一 議員

問費用の無償化や各種サービスの充実等の子育て支援
施策について一定の意義と必要性は認めるが、出生

率の低下は進んでいる。少子化を食い止めるためには、
若者が結婚や子育てへの関心を深めるための、より本質的
な取り組みが必要だと感じるが、どのように考えているか。

答若者の価値観や生活様式の多様化にともなって、
子育てに対する考え方も大きく変化しており、若者

へ子育ての楽しさや尊さへの理解を広め、子育てがしたい
と思える環境の整備が重要です。子育ての重要性を地域
全体で共有し、やさしく見守っていくという考え方に重点
を置いて、今後の施策に繋げていきたいと考えています。
・他の質問項目： 上田市政ついて
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災害対策の拡充について
 福田　浩実 議員

問①携帯トイレ備蓄の現状と今後の方針は？  ②防災行
政無線設置事業の進捗状況は？ ③避難所となる小中

学校体育館へのエアコン設置の考えと県内他市の動向は？

答①携帯トイレは現在約4万8千回分備蓄しておりま
すが、今後は、他市町村との連携や仮設トイレにつ

いて企業との優先協定の締結など、調査研究のうえ進めて
まいります。②音達調査の結果を分析し、設置・維持費用
についてシミュレーションを行い、検討してまいります。
③避難所対応、熱中症対策として必要性は認識しています。
電気設備増設や断熱工事等で多額の費用も必要なため、国
の動向や近隣各市の状況も参考に検討します。大和高田市、
葛城市は設置済み。生駒市、橿原市が計画されています。

県域水道一体化について
 上田　健二 議員

問県域水道一体化で口径の大きい介護・医療施設でも
値上げされるが、具体的には。

答水道料金は口径により異なります。一体化後の料金
案で介護・医療施設の代表的なモデルとして口径

40㎜の平均水量は約400㎥となり、3万7千円程度企
業団の方が料金が高くなります。ただし、一体化後の当初
5年間は企業団の水道料金が高い場合は経過措置を採用し、
現在の料金となります。その後の経過措置の検討について
は、次回料金算定期間までに全体の収益性などを踏まえて
多角的に検討されます。また、介護や医療施設等について
も協議会で十分認識されております。
・他の質問項目：大阪・関西万博について


